



## DER LETZTE HUMMERFISCHER

### DEN SISTA HUMMERFISKAREN / THE LAST IN A LINE OF FISHERMEN

Karolin Axelssons Vater ist Hummerfischer, genau wie sein Vater und sein Großvater vor ihm. Die Familientradition schien am Ende, denn ihm waren nur Töchter vergönnt. Doch nun kehrt Karolin zurück, um das Erbe ihres Vaters anzutreten. Mit ihrem Vater als strengem Lehrer geht die Filmemacherin an Bord. Kann sie noch lernen, was ihr Vater schon von Kindheit an beigebracht bekam? Noch dazu als Frau?

*Karolin Axelsson's father is a lobster fisherman, like his father and grandfather before him. Since he was blessed with only daughters, the family tradition seemed to be at an end. But now Karolin returns, stepping in to assume her father's legacy. The filmmaker goes on board with her father, a strict teacher. Can she still learn what her father was taught from childhood? As a woman?*

Karolin Axelsson hat Filmproduktion an der Sydney Institute Film Academy studiert und in Stockholm als Aufnahmeleiterin und Rechercheurin für Dokumentarfilme gearbeitet. „Der letzte Hummerfischer“ ist ihr erster eigener Dokumentarfilm.

*Karolin Axelsson studied film production at the Sydney Institute Film Academy and worked in Stockholm as a unit manager and researcher for documentary films. "The Last in a Line of Fishermen" is her first documentary film.*

#### Deutsche Premiere

Di 30.10. 22:45h  
CS6

Fr 2.11. 22:45h  
CS6

Sa 3.11. 15:00h  
Koki

Sa 4.11. 12:30h  
Koki

Schweden 2018, 29 Min., schw. OF, engl. UT

R: Karolin Axelsson K: Liun Riad M: Karolin Axelsson, Kenneth Axelsson P: Karolin Axelsson, Johanna Becker, Mediabruket

# Noch mehr Lust auf neue skandi- navische Filme?

[www.nordlichter-film.de](http://www.nordlichter-film.de)

**Rabatt-Code: 60NordicFilmDays**  
20% Online-Rabatt auf alle DVDs bis 1.12.2018  
auf [shop.nordlichter-film.de](http://shop.nordlichter-film.de)

f nordlichterfilm · nordfilm